

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim  
Frau Ortsvorsteherin Tatiana Herda Muñoz

10.09.2019

## **Gemeinsamer Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 19.09.2019**

### **>>> Kein neuer Stadtteil in der Hechtsheimer Gemarkung**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadt Mainz wird aufgefordert, auf jegliche Planung eines neuen Stadtteils in der Gemarkung von Hechtsheim zu verzichten.

Begründung:

Für das Klima in Hechtsheim und in den nördlich angrenzenden Stadtteilen von Mainz ist die Zufuhr der in der Gemarkung entstehenden Kaltluft von zentraler Bedeutung. Die vorhandenen Freiflächen sollen als Flächen für die Landwirtschaft und die Naherholung erhalten bleiben.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez. Franz Jung / Reinhard Schwarz / Felix Leinen